

## 活動報告

### 《報告①》

去る10/14(月)～15(火)の2日間にわたり、福島県高等学校新人体育大会ソフトボール競技が開催され、若松商業高校は葵高校との合同チームで参加してきました。

2回戦で福島東稜高校を10-3の5回コールド勝ちで破り、準々決勝で福島成蹊高校と対戦しました。試合は2回の裏、成蹊高校の攻撃中に雨が強く降り、その影響もありミスや四球が重なって一挙に7失点したところで試合が順延となりました。翌日に再開しましたが、そのまま7点を返すことができず、0-7の5回コールドで敗れました。

今回、合同チームではありましたが、チームとしてまとまり、県大会ベスト8という結果を残すことができました。今後は各チームに戻り、春に向けて個々の基礎力向上に努めていきたいと思います。

また、台風の影響により開催が危ぶまれましたが、日程・会場を変更するなど、関係各所のご尽力で、何とか大会を終えることができました。この場を借りて、御礼申し上げます。

### 《報告②》

去る10/20(日)に、ソフトボール部保護者会の主催で「3年生を送る会」を実施しました。今年は、みんなでボウリングに挑戦し、熱戦を繰り広げました。

3年生も含めて集まるのは夏休み以来ということで、大盛り上がりで楽しくプレーすることができました。3年生の中には、進路活動をこれから先に控えている生徒もいたので、よい息抜きになったと思います。

